

一里先までも

照らし出す信号

從來の發電信号と併せ

夜間の鐵道事故に使用

列車の夜間に於ける突發事
故については從來平驛でも
主に發電信号の爆音に依つ
て列車の

急停車を行つて来た
が同信号は遠方から發見す
る事が困難なので今回平保
線區、平驛その他の主要驛
に配設された發火信号の試
験を去る十八日夜行つて大

魔の鐵道

踏切番を撤去

道路の付替へ

川前村地内平、小野新町線
は中通と濱通りを繋ぐ重要
路線であるが從來の路線は
迂回曲折して不便多きため
同地内夏井川中川橋架替へ
工事と共に同路線を

磐越東線の南側に移
すことになり、同時に路線
移動に依つて從來二ヶ所有
つた踏切が解消されるため
縣では仙鐵局に對して新路
線開鑿に伴ふ助成方を折衝
中であつたが鐵道側でも同
所は昨夜列車

山崎驛長

團員に講話

既報山崎平驛長は来る廿五
日から一週間實施する平驛
の公德週間に參加する平少
年團員の爲め二十四日第三
小學校でその趣意に就いて
講話すると

學童の睡眠時間

平均して標準よりも多い
り生徒は大喜びであると

平第一校の衛生係は此程全
校兒童の睡眠時間を調査し
たが平均時間は七歳から八
歳迄が十時間、九歳が九時
かつた由

矢吹移民入所 草野
村新妻忠義氏は縣營矢吹原
田の便局の特設電話は加
入者の便を計り同局が超ス
ピードで架設工事着手し
たので抽籤後二日目で左の
七加入電話が開通廿二、三

魔の鐵道

農場本年度移民正員四十名
補員十六名中の補員として
合格來る廿七日の海軍記念
日に舉行される入所式に臨

既報去る十八日抽籤決定し
た平郵便局の特設電話は加
入者の便を計り同局が超ス
ピードで架設工事着手し
たので抽籤後二日目で左の
七加入電話が開通廿二、三

既報去る十八日抽籤決定し
た平郵便局の特設電話は加
入者の便を計り同局が超ス
ピードで架設工事着手し
たので抽籤後二日目で左の
七加入電話が開通廿二、三

新設電話

既に通話開始

既報去る十八日抽籤決定し
た平郵便局の特設電話は加
入者の便を計り同局が超ス
ピードで架設工事着手し
たので抽籤後二日目で左の
七加入電話が開通廿二、三

子供等の待焦れる 初旅のプラン成る

特別仕立の臨時列車で

日光から東京へ

さな兵隊さん達が練習に勵
んで居る

鮫川改修

關係町村長

上京し陳情

郡南を貫流する鮫川改修促
進のため植田、錦、山田、
川邊、上遠野、田人の各町
村長は本廿日上京内務省へ
陳情を行つたが同河川は春
秋二季洪水氾濫して耕地堤

防の欠損多く關係地方の被
害甚大であるが未だ部分的

の施設しかなく恒久的対策

の講じられない地元

磐女身体検査 磐女

全校生の身體検査は今二十
日より五日間大森校醫に依
執行される

左記の如くである

人當り三圓五十錢、父兄
料、茶代、遊覽バス代、記
念寫眞代等一切を合せて一
八圓五十錢である由

八圓五十錢である由

左記の如くである

(六月九日) 平一水戸一友
部 小山一宇都宮一日光

一 東京途中日光東照宮
二荒神社、三代廟參拜寶
物殿其他見學東京に向ふ

土野驛前上野亭、三芳館

(第一校) 那須館(第二校)
かすみ館(第二校)宿泊

(十日) 東京一水戸一平一
宮城 靖國神社 明治神
宮 乃木神社、東京日々
新聞社 上野公園 動物
園見學歸平解散

事中であつたが此程出來上

磐女は新築なれる講堂に相
應しい庭園を造る爲過般來

中川教頭設計監督の下に工
事中であつたが此程出來上

り生徒は大喜びであると

此の程竣工

立派な庭園

磐女は新築なれる講堂に相
應しい庭園を造る爲過般來

中川教頭設計監督の下に工
事中であつたが此程出來上

り生徒は大喜びであると

此の程竣工

立派な庭園

磐女は新築なれる講堂に相
應しい庭園を造る爲過般來

中川教頭設計監督の下に工
事中であつたが此程出來上

り生徒は大喜びであると

此の程竣工

立派な庭園

磐女は新築なれる講堂に相
應しい庭園を造る爲過般來

中川教頭設計監督の下に工
事中であつたが此程出來上

民は遂には炭の苦しみに
落ちなければならぬと云ふ
のである

依然強氣

共同米申込

平農業倉庫の共同販賣は明
廿一日行はれるが本日迄の
申込は三等三俵、四等二百
俵、等外三百二十五俵、合
計干二旦三十三俵で相場は
依然強氣を見せて居る

イトイラズは當藥局にて永い間試用研究致し完全無
欠の確信を以て發賣致しましたもので、絕對他品類
似品の追従を許しません。東京三越、白木屋、松屋
松坂屋、高島屋各デパートで發賣中、すばらしい好
評を博して居ります。

血氣の過失と判明

青年等全員を釋放

稀有の嚴戒を解除

警官負傷事件後報

(昨報) 夏井村鎮守縣社大國
魂神社例祭當日ハ警官負傷

事件に就いては飽くまで事

件の真相究明に平署は緊張

し取調べを續行、百廿餘名

の檢査者にトラック隊出動

の未會有の嚴戒振りを見せ

てゐたが取調べと共に原因

には何等最初に疑惑を抱か

れてゐた警官への悪感情關係等

は毛頭なくたゞ血氣の青年

等が元氣に採み過ぎた揚句

の過失と判明したノア蓮沼

縣議の斡旋に依り昨十九日

夜に至つて全部釋放した

渡部巡査

金馬簾を授與

錦消

月六七の兩日茨城縣磯原海

岸に變行された

防組はこの程縣保安課から

金馬簾一條を授興された

丸山順太郎

明

日

の

部

壽太夫

後八、〇〇

管絃樂

日

放送交響樂團

栗本勇

之助

經濟學博士田村浩

講演

新日本

講演

柳田國男

物の始り

盛上原錦英

小學生の時間

前九、〇〇

基礎英語講座

後六、二五

講演

後七、三〇

講演

後八、〇〇

落語「兵庫船」

後六、二五

落語「深山櫻」

後八、一五

立花家花楠

及兼樹板

淨瑠璃清元梅

前六、二〇

基礎佛語講座

後九、三〇

時報ニユーニー

ス明日の話題

氣象通

前九、〇〇

家庭講座

後九、〇〇

琵琶「西郷隆

野菜山内秀馬

前一、〇〇

保健衛生上より見たらる

前一、〇〇

衛生メモ

前一、〇〇

家庭講座

前一、〇〇

保健衛生上より見たらる

彌『おれははじめてこの牢
と申す別世界に來たものだ
さすれば獄内のことはどう
と知らぬが、その命のつる
とはどんな物だな』
とたづねた、すると一番
役が、記名板といふ物ふ持
つて立つて來た、これは桐
でつくつたとんと紙を裁つ
ときにつかふ定規のやうな
もの、この板に細い棒にて
入用なものをしるして役人
に見せて取よせる、名を記
すから記名板、しかしきめ
いと長く引くといひにくひ
そこでつめてきめ板、桐で
出来たもので細い棒で書い
たあとは水をふいてこする
とその字は消える、こんな
に詳しく知つてゐても拙者
が体験したわけではない・
これはその當時の牢役人か
ら聞いて書いておいたもの
です、講談は事實に肉をつ
けたもので、歴史をぶち
こはしたりまた事實を無視
して途方もないことをやら

へたものではないと失望か
よく話したが、今彌太郎の
そばへ二番役が立つて来て
○『新入り命のつるとは金
のことだ、金はいくら持つ
て来た』
とたづねた、青木はニツ
コリ笑ひ

此の解説は、建物の設置か、

といつた時に名主が
名『これ待て、お役人から
の御沙汰はいたはつてやれ
とのことだ、きめ板はまけ
てやれましてやれ』
かう言はれて二番役はあ
とへさがつた、時に名主が
名『新人、お前さんは揚り
座敷の上者で揚り屋に入る
人ちやアねえが、去年の火
事で揚り座敷が灰になつて
なさる、悪いことをしも
御身分のある方だ、それに
お役人よりの申し付けもあ
かるところが十五疊より畳
は見られない、妙なことを
したもので、さてしばら
したものが申した、これを聞く
とろう内はつそりとした・
やがてこれへ來たはこのる
う獄の係長石出帶刀、これが
は堂々たる旗本です、鍵番
をつれて來て外鞘に立つて
内を見まはす、この時に鍵
番が別條はないかと聞く、
するとろう内から別條はござ
いませんと答へる、も
このろうにゐるものにて不
平なことがあればすぐ石出

女子和樣書道研究會

曹通部
和調和歌體文紙和部(明春ヨリ設ク)

平町十五丁目二九
(警察署前)
柳香會
中世古 横舟
安齊外科醫院

お味噌
醤油

醤油味噌
たひら正宗
鰹節食料品

卷之三

三

卷之三

庄

Digitized by srujanika@gmail.com

Digitized by srujanika@gmail.com